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十勝とあなたを明るく照らす

撮影：電気工事部1課係長小野



自分がこれまで施工してきた経験や実績がこのような形で認めてい
ただけるのは、たいへん光栄です。
自分は諸先輩方や現場の方々、お客様にも恵まれているとつくづく
感じます。
これからはジュニアマスターの名に恥じぬよう、正々堂々、精進い
たします。（力士風）

私たちのことをもっと知ってほしい！
相互電業の社員を紹介していきます！社員紹介

住 所：帯広市西10条南2丁目2-7
電 話：0155-35-0008
営業時間：AM11:00～PM15:00

PM17:00～PM21:00
定 休 日：日曜日

今回紹介するのは“丸鶏ステーキみさき食堂”さんです！
「お店オープンの経緯は、チキンレッグの移動販売を家族

で経営しており、16年前に父から独立して、みさき食堂を
オープンしました」と店長さん。
おすすめ商品は、ローストビーフ丼とハンバーグで、どち

らも豊西牛を使用されています。今回食べたデミグラスハン
バーグは、日本ハンバーグ協会推薦のハンバーグだそうで
す！とても美味しかったです。その他の沢山のメニューもど
れも魅力的でした～！店内もとてもおしゃれで素敵な内装な
ので皆さん是非足を運んでみて下さい（*^_^*）

おでかけグルメ部が今月から再開します！
編集者が気になったお店や、社員のおすす
めのお店など沢山紹介していきたいと思っ
ています(^_^)v

◀左から
ローストビーフ丼1,188円(税込)
デミグラスハンバーグ1,078円(税込)

中学の時から一貫して、音楽が好きです。小さい時はエレ
クトーン・ピアノ・ベースと楽器は触ってきましたが、最終
的に歌うが一番楽しいということに落ち着きました。
コロナが落ち着いたらまたカラオケ大会等あれば参加した

いなと思っています。最近、息子もだんだん影響を受けてき
ました。
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現場に対する知識も深く、
施工に関して悩んでいる
と、解決まで一緒に悩ん
でくれる責任感溢れる上
司です。

お客様への対応力、電源工
事の施工方法、後輩への配
慮など見習うところがたく

さんある方です。
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入社間もないですが、
とても頑張り屋さん何時も笑顔で、何事
にも挑戦していく姿には感服いたします。
若い世代に技術を継承させていく立場

です。大いにリーダーシップを発揮して、
「明るく、仲良く元気に働く」職場にし
てほしいです。これからも沢山の活躍を

更に期待していますよ。

カラオケ大会に出たとき↑

〖趣味〗
冬スキー：長距離滑走大好き。ノンストップ滑走したくて

神奈川より移住しました。
乗 馬：乗馬が好きで、牧場・クラブに通っています。
温泉巡り：毎日白樺温泉に入っています。

毎冬然別コタンの露天風呂は最高です。
地酒巡り：クラフトビール、十勝・富良野ワイン等を巡って、

美味しい一杯、つまみを探しています。
〖休日の過ごし方〗
年中馬に時間を費やしており、

大抵は帯広競馬場にいます。
一時間くらいサークル内の馬

に乗って、天気が良ければ三俣
山荘でランチしています。

「TOC研修とは…？」
サイコロやチップを使い工場のラインを模したゲーム

を、様々な条件の下シミュレーションします。ボトル
ネック(制約条件)により利益が増えていかないときは、
「どのように解消するか？」を皆で考え、全体最適の助
け合いにより生まれる業務の効率向上や、利益の最大化
が起きる仕組みを学ぶことができる体験型の研修です。

2021.12.20～21

相互電業行事紹介
TOC研修

会社にいる時はいつも笑顔
で話しかけてくださったり、
何か質問した時には快く答
えてくださって、とても優
しくて頼りになる方です！

電気工事部2課次長

田村 安宏

反保 卓也

電気工事部1課次長 →
アマチュアで
音楽をしてる
人の新年会に
参加した息子
初めての弾き
語り

【インストラクターとしての感想】

管理部

山本 千晴

管理部

今野 愛菜

今回開催した目的は、業務改善を進めていく中でこの研修は各部門
の視点から見ても活用できる内容かどうか？良い会社に向かっていけ
そうか？という視点で判断してもらうことでした。結果はとても好評
でした！これから全員で学びを深めて、改善を加速させて行けたらと

思っています^^気になる方は是非私達と
一緒に学べたらと思いますので、お声が
けくださいませ！

TOC研修って難しいのかな？と思っておりましたが、実際に工場の
運営をシミュレーションしながら学ぶので、条件と結果の結びつきを
体感しながら、スムーズに理解を深めることが出来ました！インスト
ラクターの今野さんサポートのもと、皆で話合いながらゲームを進め

ていくので、とても楽しい2日間でした^^

ARの技術を体験している様子
グラス越しで遠隔から作業指示を受ける体験▶

【研修を受けた感想】
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LED照明のメリットは…
✓省エネルギーで電気代が安くて経済的
✓長寿命なので交換の手間が無いのでランプの買い替え頻度も減る
✓紫外線・赤外線の放出が少ないので虫も集まりにくく、芸術品等の劣化も防止できるので美術館などでも活躍中
✓水銀・鉛・カドミウムを使わないので環境にやさしい

など沢山のメリットがあります。デメリットとしては、価格が高く初期コストがかかってしまうことや、蛍光灯よりも暗く感じること
がある等です。値段は高いですが電気代の削減等で長期的に見れば結果的にお得になりますし、現在では色々な種類のLED照明が商品
化されているので、お客様の用途に合ったLED照明の選定をさせていただきます！

【施工担当】
基本的には照明器具の取替なので手際よく交換できたの

ですが、社長室の埋込の照明器具だけ開口の大きさが違う
ため、天井のボードの幅を左右５ｍｍぐらいずつ広くして
取付したのが苦労しました。ボードやすりを使って全身が
ボードの粉だらけになりながら少しずつ
削って、何とか埋込の照明器具を収める
ことができました。

顧客サービス課 中條凌介

当社の照明LED化を相互電業さんに全てお願いしました。LEDに替えてから、古い蛍光管がチカチカ点滅
する不快感やスイッチを押してから点くまでのタイムラグがなくなったのがいいですね。難工事だった社長
室や照度を必要とする工事部事務室他、穴吹部長様他スタッフの皆様のおかげで快適になりました。ありが
とうございました。

東光舗道株式会社様よりコメント

【営業担当】
この度、照明器具のLED化を初回打ち合わせから現場

管理まで担当させていただきました。
単に照明器具の交換といっても、時代により器具本体

の大きさが違います。一部屋ずつ型番を調査し、御見積
やコストシュミレーションをしていきます。
今回は行った社長室の器具交換はロの字の器具で大き

さが違うため、天井ボードの開口を広げる作業がありま
したが、器具の収まりは私自身、納得の
いく仕上がりで良かったです。
今後は、アフターメンテナンスに力を

入れていきます。LED化の工事のご依頼
有り難うございました。

現在、半導体部品供給不足の影響により、LED照明器具の一部商品で長期品切れ・納期遅れ
による工事延期等が発生しております。
LED化工事のご相談等はいつでも受け付けておりますので、ご気軽にご連絡下さい。

電気工事部部長 穴吹啓樹
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屋内配線の電線に年限はありませんが、色々な使用状況によっては考慮する必要はあります。

例１：配線の劣化のチェックの為に、分電盤等の定期的な点検が必要です。(絶縁測定等)
一般家庭にも、定期的に北電(保安協会)が何年か毎に調査に来たことがあると思います。

例２：電気配線に不具合が生じた場合は、安全を保護する為に分電盤に漏電ブレーカーが取り
付けてあると思いますので、漏電が生じた場合は、漏電ブレーカーが遮断してくれます。

※法的に強制力はないので、電気屋さんに依頼して1年に1回点検
してもらうのがベターです。わからないことがございましたら、
いつでも相互電業までご連絡ください。

＊新年のご挨拶

※お問い合わせから見積り作成までは無料です。

お問い合わせ 現地調査 見積り作成 工事開始
工事終了後
お支払い

アフター
フォロー

〒080-0801
北海道帯広市東1条南5丁目2番地相互ビル
TEL:(0155)22-1188 FAX:(0155)27-0614

営業時間:8:00～17:00
e-mail：sougo＠sougodg.co.jp

http.//www.sougodg.co.jp

専務取締役

南部 政春

佐藤 様 ㈲丸屋仏壇店 様
今月号もはがきで、アンケート募集します(^^)

クオカード５００円分を２名様にプレゼント！

皆様、あけましておめでとうございます。SOUGO通信も発行
して今年で4年目を迎えようとしています。始めてからこれまで
1か月も休むことなく継続出来てこれたのも、読者の皆様があっ
てこそです。心から御礼申し上げます。
今後も相互電業を身近に感じていただけるような社外報を目

指してまいります。本年も宜しくお願い申し上げます。

〈アンケート内容へのお返事〉

屋内配線が老朽化したら、事故(火災)
が心配となる。おおよその年限と点検
について指標はあるのでしょうか。

《送付停止希望の方は相互電業迄お電話、もしくはアンケートハガキに
送付停止希望と記載のうえ返送してください》

代表取締役社長

板倉 利幸


